
小口城址公園 お堀整備事業に関するアンケート結果のご報告 

令和5年度中小口区長 水野邦治 

令和６年度中小口区長 近藤勝重 

大口町議会議員 宮川基英 

日頃は、中小口区の活動にご協力、ご支援を賜り、誠にありがとうご

ざいます。 

さて、昨年11月に皆さんにお願いしました小口城址公園のお堀整備

事業に関するアンケートの結果がまとまりましたので、遅くなりましたが、

ご報告させいただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

〇小口城址公園のお堀の在り方について 

①  堀底をコンクリートで打設して水を張り、水堀景観になじむ植物を植える。  

   211 （56％） 

②  景観を整える必要はない。 

35 （9％） 

③  どちらが良いかわからない。 

114 （31％） 

④  無回答 

14 （4％） 

〇記載いただいたご意見 

※『①』 と回答した方のご意見】・・・意見回答者数 8名 

・ 水を張るのではなくタイルや景観になじむものにするのはどうか。 

・ 水はりは少なめにしてほしい 

・ 賛同ではあるが植込み位置と数は慎重に。管理はどこがするのかも明確に 

  してほしい。 



・ 安全性を重視してほしい。 

・ 八ツ橋が無くなるのは残念。 

・ 八ツ橋を石製のものに変えて残してほしい。 

※『②』 と回答した方のご意見】・・・意見回答者数 3名 

・ 水は張らない方が良い。 

・ 子どもだけで遊ぶ場合水を張ると危険ではないか。 

・ 景観より安全性を重視してほしい。 

・ 鉄棒がなくなってショックであるため鉄棒がほしい。 

※『③』 と回答した方のご意見】・・・意見回答者数 6名 

・ どちらでもよい 

・ 花を植えてほしい。 

・ 八つ橋は残してほしい。 

・ 安全を考えて水は張らない方が良い。 

・ 管理負担や安全のことを考えると水堀は必要ないと思う。 

・ 景観を考えると現状のままは良くない。 

・ 区民の負担（金銭的なものやボランティア）が増えることは避けたい。 

※『無回答・無選択』の方のご意見】・・・意見回答者数 11名 

・ 水堀にせず舗装して歩けるようにしてほしい。 

・ 現状の荒れた状態は整備が必要。 

・ 西小学校のようなビオトープにしてはどうか。 

・ 景観に合わせた植物を植える。 

・ 区役員等による定期的な清掃で景観は保たれると思う。 

・ 管理が難しいと思う。 

・ 景観はそのままでコンクリートは張らない管理がよい。 

・ アンケートの選択肢が少ない。町の提案以外の案があっても良いと思う。 

・ お堀は埋め立てて道路を拡幅すべき。すれ違い場にしてはどうか。 

・ お堀は落水や虫発生等の弊害がある。 

3月町議会定例会に、小口城址公園整備事業の予算案が提出されま

したので、アンケート結果で多数であった「堀底をコンクリートで打設し

て水を張り、水堀景観になじむ植物を植える。」を基本に、今後整備を進

めていきます。 

整備後のお堀につきましては、町、北地域自治組織と協調してハード、

ソフト両面から維持管理していきたいと思います。 


